



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 164
05 de abril de 2016

Figempa brinda cursos de inducción a primeros semestres

Con una charla de inducción, autoridades de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental de la Universidad Central del Ecuador dieron la bienvenida a los 75 nuevos estudiante que ingresan a los primeros semestres de las cuatro carreras. Este curso consta de tres días de preparación donde los asistentes conocen a los directores, autoridades y las instalaciones.

Carlos Ordóñez, subdecano de la Facultad explicó los procesos académicos y administrativos que los estudiantes deben seguir para cumplir con los requerimientos relacionados con la información sobre exámenes y el plan académico. Anunció que el 11 de abril de 2016 iniciara el periodo académico con la ceremonia de izada de banderas.

Richar Chuqui, presidente de la asociación de estudiantes de Figempa, destacó que esta iniciativa posibilita a los estudiantes tener los conocimientos sólidos de la Universidad y como acceder a los beneficios que brinda la institución a los estudiantes.

Para Andrea Rosero estudiante primer semestre estas charlas son importantes porque les proporcionan información sobre la carrera, su misión y visión, su historia, los mecanismos de ingreso, las formas de evaluar, la malla curricular, los objetivos de cada carrera, su perfil profesional, los laboratorios que tiene la facultad y la distribución de las aulas. **M.T**

